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●２０23～２０24年度 三次中央ＲＣスローガン

平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

JC卒業後は、ぜひロータリーへ！

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  親睦委員会担当夜間例会
 　会員卓話／宮武君、阿部君、山崎君
■次回例会日時  2023年12月4日（月）　 12：30～
■次回プログラム  総会／上半期報告
̶
■第1405回例会記録
●日時………………2023年11月20日（月）12：30～
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」…………………………………………………………全員

　皆さんこんにちは。
　11月3日文化の日に一般社団法人三次青年会議
所創立70周年記念式典・祝賀会に出席しました。
福岡市長をはじめ、下森県議、佐藤三次商工会議
所会頭他、約110名の参加者で盛大に行われまし
た。
　20~40歳までの志の高い経済人によって「修練」
「奉仕」「友情」という三条件のもと「明るい豊かな
社会」の実現を目指す青年団体です。
　戦後の傷跡が各地に残り日本中の青年の力が求
められた時代、明るい未来を築くため、郷土を今
一度再興させようと集い、全国で60番目に広島
青年会議所のスポンサーにより広島県北に1953
年4月25日創立されました。それ以
来70年。おめでとうございました。
　当クラブでは、栗本会員、宮武会員、
谷会員が三次青年会議所の卒業生で
す。石田会員、重信会員が庄原青年
会議所の卒業生です。以前は青年会
議所卒業生の多くはロータリークラ
ブ、ライオンズクラブに入会していま
したが、現在は青年会議所の会員も
減少して、卒業してもその時完全燃
焼したのか、ロータリーやライオンズ

に入会する人が少ないよう
です。40歳はまだ人生の
半分です。入会を望みます。
入会して力を発揮してくだ
さい。卒業生は後輩の入会
をよろしくお願いいたしま
す。
　さて、11月10～12日は
地区大会でした。17名で
参加して来ました。私にとって大変思い出深い大
会でした。後半で報告してもらいます。発表者の
皆様よろしくお願いいたします。
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ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　24,000円

村竹君 80才、ようやく迎えました。健康とロータリー、
 いつまで続くか。（大口）
中西君 主人の誕生日にきれいなお花、ありがとう
 ございました。（大口）
熊本君 多くの人に支えられて、11月11日結婚50周年
 を迎えました。（大口）
上田君 地区大会お疲れ様でした。本日の発表、
 よろしくお願いします。
栗本君 地区大会報告します。
石田君 地区大会報告、楽しみです。
水野君 地区大会お世話になりました。
小根森君 地区大会、お疲れ様でした。
杉谷君 地区大会、ご苦労様でした。
酒井君 地区大会参加、ご苦労様でした。
平田君 風にも敗けず、寒さにも敗けず
沖　君 地区大会に出席して。池田さんのお見舞い料。
池田君 地区大会の発表させていただきます。 　
 
　　

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●次週11月27日は夜間例会です。
●三次青年会議所より、11月３日の70周年記念
　式典のお礼状が届いています。
●クリスマス会の出席確認表を回覧しています。
●地区大会のお礼状が届いています。
●今日は節約例会です。次回の節約例会は12月
　４日です。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1403回10月30日

●第1405回  本日の出席は36名中31名です。

■国際奉仕ロータリー財団担当……………村竹委員
　財団への寄付は12月11日までにお願いしたいと
思います。

■親睦委員会……………………………………酒井委員長
　クリスマス家族会は、ここグランドホテルにおいて、
12月１８日に行います。基本的に全員登録となって
おります。ご家族の皆さんも一緒に、奮ってご参加
ください。出欠表を回覧しておりますので、よろしく
お願いいたします。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日
　　　…村竹君

●会員ニコニコBOXへご出宝

■プログラム《地区大会報告》………………………………………………………………………………………………………………………

　１１月１０日は記念ゴルフ大会が広島カントリー倶楽部
西条コースで行われました。当クラブの参加者はいませ
んでした。
　１１月１１日は大会委員会、会長幹事会、基調講演そ
して RI 会長ご夫妻歓迎晩餐会と、日韓交流パーティー
が行われました。
　基調講演は広島平和記念資料館長滝川卓男様で、
「被爆の実相と広島の歩み」という演題で講演していた
だきました。
　本年度の地区大会事業は今までは、平和資料館の
中でしか目に触れることのない「平和のメッセージ」が「平
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和の丘」比治山の展望台「エントランス広場」に、本年
5 月に広島で開催された G7 サミットに参加した全首脳
のメッセージ顕彰碑として設置されました。
　11月12日、本大会はハプニングのため懇親会のみの
参加になりました。
　帰りのバスの中での発見が一つありました。池田会員
と重信会員は同級生で「シゲちゃん」「池田さん」という
間柄でした。

会長　上 田 秀 樹



　“平和の種をまこう”～ロータアリアンにできること～と
題した本地区大会の報告をいたします。
　11 月 11 日（土）は上田会長とリーガロイヤルホテル
広島におきましての、会長幹事会に続き広島平和記念
資料館長　滝川卓男氏の基調講演「被爆の実相と広
島の歩み」を拝聴し、RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
＆日韓交流パーティーに出席しました。
　２日目の 12日は 17 名の登録をいただいて迎えました
が、増減ののち 15 名の参加となりました。本会議は広
島グリーンアリーナで開催され、記念講演は国連職員
三上知佐氏が「わたしたちが望む未来のために」を語ら
れました。
　懇親会はリーガロイヤルホテルで主に各クラブに１テー
ブルずつの配置で行われたようで、料飲部　次長の酒
井会員のご子息にお会いできました。
　幹事の反省事項としては、行きの行程において、特に
各時間配分や昼休憩の場所に考慮が至らなかったこと
をお詫びと共に次年度への申し送りとさせていただきます。
　最後になりましたが、不慮のアクシデント等ありました
が、帰りの車中では、上田会長差し入れのアルコールな
どで歓談、賑やかに帰三いたしました。

　11月12日にグリーンアリーナで開催された地区大会
に初参加してきました。会場には約 2000 人ほど参加さ
れてました。その中で印象に残った講演内容について発
表します。
　今回は、国連ユニタール協会の三上さんが講演され
ました。ユニタール協会とは国連システム内の独立トレー
ニング機関であり世界で年間 500 あまりのコース、セミ
ナーやワークショップ提供と能力開発に関する研究活動
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を行っており、約40000人にサービスを提供しています。
　このユニタール協会、三上さんの講演の中で、「本業
を通じた SDGｓへの貢献」という話で、　「三方よし」か
ら「六方よし」へ、の話が興味深かったです。
　三方よしとは、売り手よし、買い手よし、世間よしとの
事で、売り手よしは提供する価値に見合った十分な利
益を出せる。買い手よしはユーザーや顧客が自社商品に
対して満足してくれる。世間よしは売り手と買い手以外に
も良い影響を与えている。
　この三方よしにもう三方足したのが六方よしで、作りて
よし、地球よし、未来よしで、作りてよしは自社の従業員
だけではなく、取引先やその子会社の従業員まで含まれ、
作り手の労働条件や取引条件が適切か、地球よしは地
球環境まで考えて事業を行う。未来よしは今の経済活
動が、地球の未来や人類の未来にとっても適切である
かどうか。
　この話を聞いて、「平和の種をまこう‼ロータリアンにで
きること」という漠然とした目標に少しは実感が湧いたよう
な気がしました。以上です。　

　今回初めてロータリークラブ地区大会に参加する事も
有りドキドキわくわくしながら、半分旅行気分で参加させ
ていただきました。
　会場はグリーンアリーナで開催され、会場に入る迄に
は足をほぐすマッサージ機やロータリーバッジ等販売もさ
れていました。会場内に入ると沢山の人人人で約 1500
人以上の方が集まられていたとの事、三次に居て一度に
これだけの人を見る事は無いな・・・と思いました。
　広島の原爆に関する DVD の上映が始まり、来賓の
方 の々ご挨拶を聞きながら休憩になったので、会場から
外に出ようと扉口に行った所、右のドアが止まらずに閉まっ
て来る状態だった為、止まるはず・・・と思いやってみた
のですが、どうしても閉まるので何かストッパーになる物を
周りで探し、扉を大きく開いた状態で置いとけば大丈夫
だなと思って大きく開いた時に、閉じて出入りされないで
あろう 3 か所の出入り口の中の真ん中が開き、丁度小指
を挟まれ負傷してしまいました・・・痛いと思った後に泣

きそうになりましたが、扉を開いて来られた方の心配そう
な顔を見て、今泣いてしまったら涙が止まらないのでは、
じゃなくてもあまり心配させても申し訳ないと思い我慢しま
した。すぐに小指の感覚が無くなり、大変な事をしてしまっ
た罪悪感と指がどうなったのかはっきりと見ていなかった
為、色 な々想像をしてしまいました。
　とりあえず、南ロータリーの事務所に連れて行かれ応
急処置をしてもらい、救急車を呼んで頂き、救急車の中
で状況を病院に画像で送り対応できるかどうかを聞くと言
われ、また包帯悲鳴を上げながらほどき動画と画像を撮っ
てもらい、対応できると言う事で舟入のシムラ整形外科に
向かいました。結果指先の骨折と 5 針縫う事になり、爪
も元の位置に戻りそれを見て少し落ち着きました。それか
ら丁度懇親会が始まる時間までにリーガロイヤルホテルに
帰り皆さんに「これ食べんさい」「あれも食べんさい」と気
を使って頂き、しっかり食べて飲ませて頂きました。皆さ
ん心配して頂き恥ずかしく情けない思いでした。ケガをし、
付き添って頂いた上田会長ありがとうございました。
　という事で、話を聞くことは出来ませんでしたが、人生
で忘れる事が出来ない一日となりました。
　補足として、前日に父親が JA の品評会にゴボウを出
品し金賞を取り、
地区大会のその日に主人がゴルフ（少人数ですが）で優
勝していた事が分りました。
私が負傷致した事で、バランスが取れたのだと思いました。
今回の事で三次中央ロータリーの皆様に心配して頂き、

「三方よし」から「六方よし」

山 崎 真 也

幹事　栗 本 清 秀
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忘れられない一日

池 田 美 咲

地区大会報告



■点鐘………………………………………………………上田会長

地区大会川柳 平田博紀　

○　比治山にはやばや「平和の丘」を訪ねたし
○　世話になしりガバナーに拝顔励まされ
○　ロータリー国連とともに「平和の種」を播き
○　奨学生 20人が集い大会に花を添え
○　来年は錦帯橋に「平和の虹」かかるかな

きそうになりましたが、扉を開いて来られた方の心配そう
な顔を見て、今泣いてしまったら涙が止まらないのでは、
じゃなくてもあまり心配させても申し訳ないと思い我慢しま
した。すぐに小指の感覚が無くなり、大変な事をしてしまっ
た罪悪感と指がどうなったのかはっきりと見ていなかった
為、色 な々想像をしてしまいました。
　とりあえず、南ロータリーの事務所に連れて行かれ応
急処置をしてもらい、救急車を呼んでいただき、救急車
の中で状況を病院に画像で送り対応できるかどうかを聞
くと言われ、また包帯悲鳴を上げながらほどき動画と画像
を撮ってもらい、対応できると言う事で舟入のシムラ整形
外科に向かいました。結
果指先の骨折と 5 針縫う
事になり、爪も元の位置に
戻り、それを見て少し落ち
着きました。
　それから丁度懇親会が
始まる時間までにリーガロ
イヤルホテルに帰り、皆さ
んに「これ食べんさい」「あ
れも食べんさい」と気を
使っていただき、しっかり食べて飲ませていただきました。
　皆さんに心配していただき、恥ずかしく情けない思いで
した。ケガをし、付き添っていただいた上田会長ありがと
うございました。
　という事で、話を聞くことは出来ませんでしたが、人生
で忘れる事が出来ない一日となりました。
　補足として、前日に父親が JA の品評会にゴボウを出
品し金賞を取り、地区大会のその日に主人がゴルフ（少
人数ですが）で優勝していた事が分りました。私が負傷
した事で、バランスが取れたのだと思いました。
　今回の事で三次中央ロータリーの皆様に心配していた
だき、励ましのお言葉もいただき、本当にありがとうござい
ました。

　2023-24 年度、国際ロータリー第 2710 地区、地区
大会in広島のご報告をさせていただきます。
　さて、私が参加させていただいたのは11月12日（日
曜日）の広島県立総合体育館（広島グリーンアリーナ）
でありました本会議と会場を移動してリーガロイヤルホテ
ル広島4階でありました懇親会です。昨年の山口防府も
参加させていただいて、今回で 2 回目の参加でありまし
たが、まず驚いたのはその規模です。国際ロータリー第
2710 地区の12グループ 72のクラブから登録者数で、
1,924 名。1 割ぐらいの欠席者がいたと思いますので、
1,700 名を超える規模での大きな大会です。会場も本
会議のありました広島県立総合体育館の大アリーナ（広
島グリーンアリーナ）は、フロア面積は、48ｍ×80ｍの
約3,500㎡で、今回は1階フロアにステージと椅子を設
置しての大会だったので、2 階観客席は使用していませ
んが、2階も固定席で約4,750席もある大きな会場です。
天井高も 24ｍあり、そこへ様 な々照明設備が設置して
あり、ステージ中央には大きなスクリーンも設置され、ス
テージ上を撮影する 3～ 4 台のカメラ映像も映るように
なっていました。
　オープニングではその大スクリーンに開催地広島市な
らではの映像が映し出され、ガバナー信条の「平和の
種をまこう !!～ロータリアンにできること～」をテーマとし
て、1945 年 8月6日8時 15 分の映像から始まり、被
爆者の思いを受け継ぎ平和の尊さを考える活動などの
映像。そして、「世界はまだ過ちを繰り返している」として、
2022年2月24日ロシアによるウクライナ侵攻、ロシアは
核兵器の使用に踏み切る可能性を示唆したと訴え、「平
和の種をまこう !!～ロータリアンにできること～」と締めく
くっていました。12時50分から約5分間にわたり映し出
された映像ではございましたが、広島市の出身でありま
す私にとって考え深い映像となっていました。
　また、17 時 30 分から、リーガロイヤルホテル広島 4
階でありました懇親会も 1,700 名を超える規模の大懇
親会で、立食ではありましたが楽しい時間を過ごすこと
ができました。ありがとうございました。以上です。
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重信　優

その規模の大きさに驚く


